

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

Profa. Martha García Maldonado (1939)



“Hagamos de nuestro quehacer educativo la profesión más atractiva, que contribuya a que los niños se auto descubran, se realicen, tengan voz propia y sean capaces de reflexionar”.

Originaria del municipio de Jaumave, Tamaulipas, nació el 29 de julio de 1939, siendo sus padres el señor Filemón García Ruiz y la señora Juana Maldonado de García.

Estudia los primeros tres grados de educación primaria en la Escuela “Josefa Ortiz de Domínguez” de Jaumave y termina en el Colegio “Antonio Repiso” de Ciudad Victoria, Tam., en 1951. Inicia la secundaria y normal básica en la Benemérita Escuela Normal Federalizada de Tamaulipas concluyendo su preparación en 1957.

Durante su desempeño profesional cursó la Licenciatura en Educación Primaria (1988) y un Diplomado en Administración Escolar y Práctica Educativa (1996) en la Universidad Pedagógica Nacional, Unidad Matamoros.

Inicia su carrera como maestra de grupo en la escuela primaria “Modelo” de H. matamoros en 1957. En septiembre de 1960 labora en la escuela primaria “Adalberto J. Argüelles” de la misma ciudad.

La Secretaria de Educación Pública reconociendo su labor educativa la comisiona como directora de la escuela primaria “Mariano Matamoros” en 1969; y en 1977 toma posesión como supervisora de educación primaria de la Zona Escolar No. 18. Además, de 1968 a 1981 labora también en la Escuela Secundaria No.1 Juan José de la Garza y a partir de 1998 se le comisiona como encargada de la Jefatura del Sector No. 25 de Educación Primaria con cabecera oficial en H. matamoros, Tam.

Durante todos estos años se ha distinguido por su entusiasta participación en actividades académicas y administrativas, participando en reuniones académicas, talleres de actualización y superación profesional.

Promovió e impartió cursos de inducción para nuevo ingreso, curso Programa Integral de Atención al Rezago educativo (PIARE) a docentes multigrado, Curso –Taller La Gestión Escolar en la Calidad Educativa, capacitación en el Programa Nacional de Lectura y Escritura (PRONALEES).

Participó como asesora externa de los cursos nacionales para directivos de educación primaria.

Propuso y emprendió numerosas actividades innovadoras para mejorar el desarrollo de habilidades, actitudes y valores en los alumnos: Maratones de Matemáticas, Encuentros de Lectores y Expresión Literaria, elaboración de Material Didáctico y Difusión Educativa.

Diseñó una guía para realizar el diagnóstico de las escuelas de su sector con el propósito de conocer las fortalezas y debilidades y hasta que medida las escuelas cumplen visores, directores y asesores técnicos para su operación.

Es Autora del compendio El Sueño de los Niños y escritora de artículos educativos, además realizó algunas investigaciones educativas, entre otras ¿Por qué es importante la lectura?

Por su dedicación al trabajo que culmina siempre en obra educativa y se proyecta a la comunidad, ha sido objeto de merecidos reconocimientos como el de Mérito Educativo en 1995; además de las medallas “Docente Rafael Ramírez” e “Ignacio Manuel Altamirano”, por 30 y 40 años de servicio.

¡BIENVENIDA!

Mayo de 2003